

COMPETICIONES

La PGA repartirá 40 millones entre el 'top 10' para defenderse de la Premier Golf League

El circuito estadounidense ha creado un programa llamado Player Impact Program, en el que los jugadores más exitosos obtendrán premios adicionales.

Palco23
22 abr 2021 - 10:23



La Professional Golf Association (PGA) quiere evitar otra Superliga. El circuito estadounidense de golf ha creado un fondo de 40 millones de dólares, que se repartirá entre los diez principales jugadores de cada año en función de distintas métricas, según ha avanzado *Golfweek*.

La creación del fondo se constituye en un momento en el que la competición se encuentra desafiado ante la posible creación de un nuevo circuito profesional, implantado por Golf Saudí, con el objetivo de remover los cimientos del golf y eliminar el orden establecido desde 1927 por la asociación estadounidense.

Para llevar a cabo el reparto, PGA Tour creará una métrica en la que se contabilicen el impacto que cada jugador haya generado en la industria y el negocio golfístico

. Además, también se tendrán en cuenta los aficionados y patrocinadores que hayan atraído los jugadores a lo largo del año.

El primer clasificado percibirá ocho millones de dólares

El proyecto, llamado Player Impact Program, se llevará a cabo a través del sistema MVP Index, desarrollado por una empresa que fue fundada por Shawn Spieth, padre del golfista profesional Jordan Spieth.

El primer clasificado del ránking percibirá un total de ocho millones de dólares, y el resto se repartirá entre los otros nueve jugadores, teniendo en cuenta las búsquedas de Google, la posición del ránking a final de temporada, los resultados deportivos o la atracción para las marcas patrocinadoras.

PGA Tour, creado en 1929 en Estados Unidos, cuenta con más de cincuenta torneos anuales repartidos entre varios países del mundo, incluidos Australia, China o Canadá.